

Cuba et les États-Unis signent un mémorandum pour la protection de la mer



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Des spécialistes de l'Aquarium National de Cuba et de l'Institut de la Recherche sur le Golfe du Mexique, HARTE, ont signé à La Havane un mémorandum d'entente pour la protection des eaux marines et des récifs de corail et pour la promotion de l'éducation environnementale.

Signé par Maria de los Angeles Serrano, directrice de l'Aquarium National, et par Larry McKinney, directeur de HARTE, ce document contribuera à une coopération plus étroite entre Cuba et les États-Unis en matière de protection de la nature.

Larry McKinney a déclaré que Cuba joue un rôle très important dans la protection de l'intégrité écologique du Golfe du Mexique parce que toute la circulation des marées arrive à ses côtes.

De son côté, Maria de los Angeles Serrano a signalé que la signature de ce mémorandum marque le point de départ pour les études de la biodiversité marine, y compris depuis Cuba, considérée comme la clé du Golfe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119068-cuba-et-les-etats-unis-signent-un-memorandum-pour-la-protection-de-la-mer>



Radio Habana Cuba